

## NOTAS

---

### (1) Genealogía del Senador D. Pedro Paredes y Serna

---

D. Tomás González de Paredes fué uno de los españoles que fundaron el pueblo de la Divina Pastora de las Presas del Rey y se casó con Doña Serna, hija del Capitán que dirigió la fundación, D. José Vicente de la Serna.

Tuvo los hijos siguientes:

D. Miguel, que murió en San Fernando, sin dejar sucesión, (fué el dueño de los terrenos que ocupan Brownsville y el Fuerte Brown y hasta hoy no han sido indemnizados sus herederos.)

Doña Refugio, que se casó con D. Mariano Andrade y murió sin sucesión.

Doña Gertrudis, que se casó con D. José Antonio Baron y Raga y fué la madre de D. Candelario Baron, de quienes hablaremos en la genealogía Baron.

D. Tomás se casó con Doña María Antonia Hinojosa (1) y tuvieron dos hijos, Tomás y Josefa (esposa de su primo D. Candelario Baron).

D. Ramón, que se casó con Doña María Antonia de la Serna y murió asesinado en su rancho de San Salvador. Obra en mi poder uno de los exhortos enviados a los cuatro vientos.

(1) Tía del Gral. D. Pedro Hinojosa. Falleció en esta Capital en 1851.

La tradición cuenta que el Gral. D. Felipe de la Garza estaba enamorado de Doña María Antonia y con objeto de poderse casar con ella hizo asesinar a D. Ramón.

Doña María Antonia no tuvo ninguna noticia de esto y cuando el Gral. Garza la enamoró algún tiempo después, le manifestó que se casaría con él siempre que antes fueran castigados los asesinos de su marido. Aceptó la condición el pretendiente é hizo colgar en la plaza de Soto la Marina a los que se dijo eran los asesinos cómplices de Garza.

D. Pedro fué alumno del Colegio de San Ildefonso (Osos Alumnos distinguidos, etc.)

En 1824 vino como Senador al Congreso. Se casó en esta Capital con Doña Eulalia Cossío y Cerrón.

Procrearon tres hijos. Pedro, Josefa y Manuel Onofre.

Pedro murió del cólera en Zacatecas, en 1853.

Josefa murió en la infancia, en 1837.

Manuel Onofre murió en esta Capital en Mayo de 1902.

No dejó sucesión.

Doña Eulalia murió de cólera en 1833 y D. Pedro amaneció muerto en su hacienda de Santa María de la Corona (jurisdicción de Aldama, Tamps.) en 1841.

D. Pedro fué uno de los que más trabajaron por la fundación de Tampico y sobre este asunto pronunció en el Senado un discurso que corre impreso.

## (2) Genealogía de D. Antonio Baron y Raga

D. José Baron y Barrio († en 1815) uno de los fundadores de Horcasitas (Maxiscatzin), se casó con Doña Lucrecia Raga y procrearon tres hijos.

Rafael, Gabriel y José Antonio. Rafael se casó con Doña María Altamirano y murió en 25 de diciembre de 1805, dejando dos hijos, José María y Rafael.

Gabriel se casó con Doña Teresa Güemes, dejando al morir cuatro hijos, Manuel, Francisca, Guadalupe y Josefa.

D. José Antonio Baron y Raga fué casado en primeras nupcias con Doña Gertrudis Paredes y Serna.

En segundas con Doña Ignacia Bilbao y en terceras con Doña Guadalupe Aldape.

Solo de su primera esposa tuvo sucesión, dejando por único hijo a D. José Candelario Baron y Paredes quien casó con su prima Doña Josefa Paredes é Hinojosa y murió en esta Capital en 1851.

No dejó sucesión.

D. José Antonio fué alumno del Colegio de San Ildefonso de México, según consta de la cláusula 21 de su testamento otorgado en su finca de El Carrizo (Municipalidad de Horcasitas) el 16 de Junio de 1828 bajo el cual murió pocos días después.

En dicha cláusula dice: «declaro que cuando estuve en el Colegio de San Ildefonso de México, en unión de otros colegiales, sacamos por travesura, de la historia natural, unos frasquitos y pomitos que pueden hacer falta, mando a mis albaceas remitan treinta pesos al Padre Rector de dicho Colegio, para su reparación.»

Prueba de honradez que desgraciadamente no es frecuente.